

Am Dienstag (17.9.) hat in Köln die Zukunft Personal begonnen - Europas größte Fachmesse für Personalmanagement. An drei Tagen trifft sich die Personalbranche um sich auszutauschen und die neuesten Entwicklungen in der Personalpolitik zu diskutieren.

**Leadin**

Am Dienstag (17.9.) hat in Köln die Zukunft Personal begonnen - Europas größte Fachmesse für Personalmanagement. An drei Tagen trifft sich die Personalbranche um sich auszutauschen und die neuesten Entwicklungen in der Personalpolitik zu diskutieren. Wir haben mit dem Gründer der Zukunft Personal Alexander Petsch über die Messe gesprochen.

**Alexander Petsch antwortet auf folgende Fragen:**

1. Wie hat sich die Messe entwickelt?
2. Welche Schwerpunktthemen gibt es dieses Jahr auf der Messe?
3. Wo geht der Trend hin?
4. Was sind die Highlights dieses Jahr?
5. Warum haben Sie sich dieses Jahr Türkei als Partnerland ausgesucht?
6. Wie suchen Sie sich grundsätzlich die Partnerländer aus?